

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Bedasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa ada pengaruh media *flipchart* berbasis gambar terhadap hasil belajar materi struktur dan fungsi bagian rangka manusia siswa kelas V SDN 6 Rambutan. Simpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Pada hasil penelitian sebelum diberi perlakuan memperoleh perhitungan yaitu sebesar 64,39. Dengan nilai minimum 52 dan nilai maksimum 80, serta jumlah nilai *pretest* diperoleh sebanyak 1996. Sebagaimana yang memenuhi kriteria ketuntasan ada 6 peserta didik dengan persentase 19,4%, sedangkan yang tidak memenuhi kriteria ketuntasan sebanyak 25 peserta didik dengan persentase 80,6%. Hal ini menunjukkan bahwa hasil belajar peserta didik sangatlah kurang.
2. Pada hasil penelitian setelah diberi perlakuan diperoleh rata rata yaitu 84,32 dengan nilai minimum 74 dan nilai maksimum 100 serta jumlah nilai diperoleh sebesar 2614. Terlihat bahwa peserta didik yang tidak memenuhi kriteria ketuntutan tidak ada dan yang memenuhi kriteria ketuntasan sebanyak 31 peserta didik dengan persentase 100%. Hal ini menunjukkan bahwa hasil belajar peserta didik sangat baik, karena hasil berdasarkan data tabel yang disajikan keseluruhan peserta didik mencapai KKM.

3. Pengaruh Media *Flipchart* Berbasis Gambar Terhadap Hasil Belajar Siswa Kelas V SDN 6 Rambutan materi struktur dan fungsi bagian rangka manusia, berdasarkan hasil uji *paired sampel Test* pada kolom *Paired Differences* diketahui Sig (2-Tailed) 0,000 yaitu $H_0: \text{sig} > 0,05$ artinya ada perbedaan antara hasil belajar peserta didik sebelum diberi perlakuan dan sesudah perlakuan (ada pengaruh media *flipchart* berbasis gambar terhadap hasil belajar peserta didik) dan $H_a: \text{sig} < 0,05$ artinya terdapat perbedaan hasil belajar peserta didik antara sebelum diberiperlakukan dan sesudah diberi perlakuan (adanya pengaruh media *flipchart* berbasis gambar), dapat diketahui dari hasil perhitungan uji *paired sampel Test* menunjukkan bahwa H_a diterima karena $\text{sig} < 0,05$ yaitu $0,000 < 0,05$, jadi hasil belajar peserta didik dengan menggunakan media *flipchart* berbasis gambar pada kegiatan pembelajaran berpengaruh terhadap hasil belajar peserta didik. Dapat disimpulkan bahwa media *flipchart* berbasis gambar berpengaruh terhadap hasil belajar peserta didik pada materi struktur dan fungsi bagian rangka manusia pada siswa kelas V SDN 6 Rambutan.

B. Saran

Bedasarkan simpulan dalam penelitian ini, maka dapat disarankan:

1. Bagi Guru

Disarankan bagi guru untuk dapat menerapkan media pembelajaran yang kreatif serta menggunakan media pembelajaran yang bervariasi

untuk meningkatkan hasil belajar siswa, sehingga terciptalah lingkungan yang tidak membosakan bagi siswa.

2. Bagi Sekolah

Kegiatan pembelajaran ini diharapkan memberikan masukan mutu bagi SDN 6 Rambutan dan sekolah memfasilitasi sarana yang dibutuhkan oleh guru agar kreatif dan inovatif dalam menyiapkan pembelajaran.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menjadikan hasil penelitian ini sebagai referensi untuk melakukan penelitian, akan lebih baik dalam proses penelitian yang dilakukan dengan menggunakan media pembelajaran yang akan dibuat misalnya membuat siswa mampu dalam memahami dan menganalisis materi yang ada pada media pembelajaran yang digunakan.